

Guillaume BEROUJON nommé membre du Directoire de la Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon en charge du Pôle Banque de Développement Régional

Le Conseil d'Orientation et de Surveillance de la Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon, réuni ce 26 mars 2024 sous la présidence de Philippe ROUGEOT, a décidé, conformément à l'avis rendu par le Comité des nominations, de nommer Guillaume BEROUJON membre du Directoire en charge du Pôle Banque de Développement Régional de la Banque. Ce dernier prendra ses nouvelles fonctions le 1^{er} avril 2024.

Guillaume BEROUJON succède à Nathalie BULCKAERT-GREGOIRE, récemment nommée Directrice générale adjointe de la Banque Palatine.

Présentation



Guillaume BEROUJON, 51 ans, vient de prendre ses nouvelles fonctions de membre du Directoire de la Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon en charge du Pôle Banque de Développement Régional. Fort de 27 ans d'expérience au sein de la banque de détail sur les marchés spécialisés et en particulier celui de l'entreprise, Guillaume BEROUJON connaît bien les enjeux des acteurs économiques territoriaux.

Diplômé d'un DESS Banque et Finance de l'Université de Lyon II et d'un MBA Marchés Financiers de l'École Supérieure de Commerce de Marseille Provence, il débute sa carrière en 1996 chez BPI France avant de rejoindre en mars 2001, la Caisse d'Épargne Bretagne Pays de Loire.

Après y avoir dirigé plusieurs centres d'affaires puis l'animation du réseau Banque de Développement Régional, Guillaume BEROUJON devient, en 2018, Directeur du Réseau de la Banque de Développement Régional. Il y prend la responsabilité des marchés des Entreprises, de l'Économie Sociale, du Logement Social, des Collectivités Locales et des Projets du Territoire, avant d'intégrer le Comité exécutif en avril 2021.

Guillaume BEROUJON : « Après de belles années passées en Bretagne et Pays de la Loire, je suis très heureux de rejoindre la Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon, une banque reconnue pour son ancrage territorial, l'engagement de ses équipes et sa performance au service de ses clients.

Je remercie Gilles LEBRUN, Philippe ROUGEOT et l'ensemble des membres du Conseil d'Orientation et de Surveillance pour l'honneur qu'ils me font et la confiance qu'ils m'accordent.

J'aborde ce nouveau challenge avec beaucoup d'envie et j'ai hâte de pouvoir accompagner le développement économique du territoire du Languedoc Roussillon et ainsi contribuer au dynamisme de la région et de ses acteurs. ».

L'excellence au service des acteurs économiques du territoire

Le Pôle Banque de Développement Régional de la Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon a pour ambition d'accompagner la dynamique de notre territoire.

Ce dernier couvre 5 marchés : Entreprises, Economie Sociale, Logement Social et Economie Mixte, Secteur Public et Immobilier Professionnel.

Pour apporter à ces clientèles toujours plus de proximité, de réactivité et d'expertise sur l'ensemble de leurs besoins et projets, des conseillers experts sont présents sur les départements de l'ex Languedoc-Roussillon à travers :

- 4 Centres d'Affaires Entreprises répartis sur le territoire : Aude, Gard-Lozère, Hérault et Pyrénées-Orientales.
- 1 Centre d'Affaires Grands Comptes et Innovation
- 1 filière spécialisée dans le domaine de la viticulture (Vitibanque)
- 1 filière spécialisée dans le secteur de la santé (Territoire Santé)
- 3 Pôles d'expertise : Immobilier professionnel, Institutionnels, Ingénierie Financière

A propos de la Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon

La Caisse d'Epargne est une banque utile et responsable au service du développement économique et sociétal du territoire du Languedoc-Roussillon. En 2023, elle a accordé plus de 3 milliards d'euros de nouveaux crédits pour permettre :

- Aux femmes et aux hommes qui vivent en Languedoc-Roussillon de concrétiser leurs projets de vie.
- Aux entreprises et aux professionnels de développer leurs activités.
- Aux collectivités locales et aux acteurs économiques et sociaux d'améliorer le cadre de vie de tous.

Elle investit en permanence pour être une banque moderne offrant à chacun de ses clients le meilleur de l'humain et du numérique : modernisation d'agences, équipements numériques, innovations digitales, développement de l'expertise de ses conseillers...

La Caisse d'Epargne Languedoc-Roussillon est également une banque différente qui se distingue par une politique de responsabilité sociale d'entreprise durable et volontariste.

Elle est un employeur actif du Languedoc-Roussillon et recrute chaque année une cinquantaine de collaborateurs. Banque coopérative, ancrée sur son territoire, elle porte des valeurs de proximité, de responsabilité, de solidarité et consacre chaque année une part importante de ses bénéfices pour subventionner des projets locaux.

Elle envisage l'avenir avec une seule priorité : être utile à chacun de ses clients et contribuer durablement au développement économique et sociétal du territoire du Languedoc-Roussillon.